

Spenden statt Blumen



Foto: Neumann

Barmbek (kn) - „Blumen verwelken in ein paar Tagen“, sagte sich Heildje von Renesse (rechts), und wünschte sich von ihren Kunden zum 20-jährigen Bestehen ihres Kosmetikstudios ‚Kosmetik & mehr‘ in der Lorichsstraße 44 stattdessen Geldspenden für die Stiftung Mittagskinder, von der sie durch einen Artikel im WochenBlatt erfuhr. Die Spendenbox mit 1000 Euro überreichte sie nun stolz an die Vorsitzende Susann Grünwald-Aschenbrenner. Die Stiftung bietet nicht nur Mittagstisch, sondern eine umfassende pädagogische Betreuung für Kin-

der von fünf bis elf Jahren in sechs sozialen Brennpunkten Hamburgs an. Die Kinder können die Einrichtungen nach der Schule aufsuchen und dort gemeinsam kochen, essen und verschiedene Freizeitangebote wahrnehmen. Neben den Einrichtungen selbst finanziert die Stiftung den benachbarten Grundschulen die Teilnahme am Programm „Klasse 2000“ zur Gesundheitsförderung, Gewaltprävention und Suchtvorbeugung im Grundschulalter. Heildje von Renesse freut sich, dass die Spenden ihrer Kunden so einem guten Zweck dienen.